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会長時間

　　会長　　賀谷 俊幸

皆さんこんにちは！ 本日の広島陵北ロータリークラブ例会に　橋本宗利

様、庄司佳良様、古田裕三様、上野純一様、参加いただきまして誠にあり

がとうございます。ごゆっくりお楽しみください。 さて本日は懸案となってい

たクラブ細則改定のためのクラブフォーラムを行います。 これは国際ロータ

リークラブ細則の改定に合わせて広島陵北ロータリークラブ細則を改定す

るものです。実質的には今年度最後の審議となりますがどうしても今年度中に改定しておきたいと考え押し

迫った本日となりました。よろしくお願いいたします。 その後時間のある限り予定をしていた理事役員の退任

挨拶の前半を行います。また次週に残りの理事役員の退任挨拶お行います。 これでやっと無事船が母港に

帰ってきたの思い出で会員各位に心より感謝する所です。 重ねてよろしくお願いいたします。 

今回の例会（６月２８日）

最 終 夜 間 例 会

出席報告
（例会運営委員会）

6月21日(水)出席者

会員総数 51名

出席会員 36名

欠席会員 15名

ご来賓 0名

ご来客 4名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

6月21日(水)出席者

広島ＲＣ 1名

広島北ＲＣ 2名

広島西ＲＣ 1名

次回の例会（７月５日）

就 任 挨 拶

古谷 幸一 会長

幹事報告
（山田和弘）

■お知らせ

・ ２０１７－２０１８年度公式訪問のご案内を配布しておりま

す。全員出席のご協力をお願いいたします。出欠は回覧に

てお願いいたします。 

・ 次週の例会は「最終夜間例会」に変更しておりますので、

お間違えのないようご注意ください。 
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賀谷俊幸 会員、鈴木大次郎 会員、山田和弘 会員、
川端ひとみ 会員、井上進 会員

あっという間の一年間でしたが、会員の皆様にはお世話にな

りました。ご協力・ご支援大変助かりました。
今年度執行部一同 

小川嘉彦 会員

広島本通商店街振興組合は、カープ球団のご厚意で、昨年
のカープリーグ優勝で、黒田投手が現役最後の登板となった

クライマックスシリーズ第３戦で使われたピッチャープレートに
本人のサインや手形を添えてご寄贈いただきました。６月１５

日に「本通りヒルズ」前に、メモリアルプレート石碑として設置し
ました。 

竹内真一 会員

広島市の新制度「高齢者イキイキポイント事業が９月から始ま

ります。介護の手伝いや健康づくりに参加すれば１００円もら

える制度です。 

私は地元に三田フィットネスクラブを設立し、ご家庭で不要に
なたフィットネス器具を集めて、皆で健康づくりをする場をつく
ります。７０歳以上の高齢者が病院や介護施設にできるだけ
世話にならないよう厚労省出身の松井市長が考えられたよう

です。皆さんもご家庭で不要になった器具があれば竹内まで
宜しくお願いいたします。 

榎木亮次 会員

昨日、初孫が産まれました。子供より可愛いをヒシヒシと実感し
た１日でした。 

Ｓ．Ａ．Ａ

今日で昼の例会は今年度最後になりました。カープも調子が

いいですし、賀谷年度も順風満帆な１年だったと思いますの
で、最後に全員出宝で締めくくりたいと思います。 

当日計 52,000円 累計 972,536円

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】賀谷 俊幸 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】山田 和弘 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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ク ラブ フォーラム

２０１６年４月に開催されましたＲＩ規定審議会により、推奨ロータリークラブ細則が改定さ

れましたので、その改定に合わせて当クラブの細則を賛成多数で改定いたしました。 

理事・役員退任挨拶　Part1

賀谷 俊幸　会長 

会長時間に引きつずいての退任挨拶となりました。 振り返ってみると１年半前の

２０１６年１月に次年度理事会が始まり、７月に１３名の理事・役員の体制で、広島

陵北ロータリークラブの会長方針「奉仕と友情」のもとクラブ運営が正式にはじまり

ました。そして１年、時が過ぎるのは早いなと実感するこの頃です。 この１年間を

振り返ってみると、まず「奉仕」活動としては教育委員会陸上教室支援、さくら植

樹支援、ホタル繁殖支援、身障者車椅子支援、がん予防推進、米山奨学生・シ

ンガポール奨学生支援、等々を行いました。また会員同士の「友情」では会員卓

話、同好会、家族を含む夜間例会充実、「４つテスト」「行動規範」の斉唱等々を

行いました。その結果はそれなりに満足のいくものと思っていますが、どうでしたでしょうか？反省点も多々あり

ますがそれもロータリーの友情に免じてお許しください。次年度は古谷体制のもと新しい発想のもとしっかり頑

張っていただきたいと思います。会員の皆様には色々お世話になり誠にありがとうございました。 

古谷　会長エレクト 鈴木 大次郎　副会長 

山田 和弘　幹事 伊藤 弘幸　理事 

川端 ひとみ　副幹事 井上 進　副幹事 


